

[SEGUIR CALI](#) Regístrate o inicia sesión para seguir tus temas favoritos.

# Guardia Indígena busca a responsables por muerte de osa de anteojos

Fue atacada frente a sus crías. "Serán corregidos de acuerdo a nuestras costumbres", indicaron.

- Compartir
- 141 Comentar
- Guardar
- Reportar
- Portada



La osa fue hallada agonizando pero no le pudieron salvar la vida.

Foto: Archivo particular

RELACIONADOS: CAUCA | MALTRATO ANIMAL | OSO DE ANTEOJOS

Por: **Cali - Popayán** 17 de marzo 2020, 10:45 p.m.

Una hembra de oso de anteojos fue asesinada a disparos con arma de fuego cuando se encontraba con sus crías en la vereda Las Palmas, Resguardo de Cohetando, zona rural de Páez, en el oriente del Cauca.

### Temas relacionados

CAUCA 07:05 A.M.

**Indígenas buscan a quienes mataron a una osa de anteojos en Cauca**

CORONAVIRUS 07:00 A.M.

**El Alcalde de Popayán se puso en cuarentena**

POPAYÁN 01:20 P.M.

**¡Histórico! No realizarán la tradicional Semana Santa de Popayán**

Según explicaron miembros de la Guardia Indígena, los hechos ocurrieron este lunes, luego de que un habitante de la zona les informara del hallazgo del animal.

Sin embargo, cuando **intentaron trasladar a la osa a la cabecera municipal, falleció a causa de la gravedad de sus heridas.**

“Cuando llegamos, encontramos al animal casi agonizando”, explicó María Angélica Jorge, gobernadora del resguardo indígena, quien indicó que **la osa habría sido atacada por pobladores de ese sector, cuando atravesaba un potrero junto a sus dos oseznos.**

Las autoridades indígenas intentan localizar a las crías que, al parecer, habrían escapado a la parte alta de la montaña.

El movimiento Animalistas Cauca condenó el hecho y lo tildó como un claro caso de **maltrato animal sancionado a través de la Ley 1774.**

🔗 **En video: la tierna escena entre una osa y su cría captada en Huila**

🔗 **¡Extraordinario! Cámara trampa grabó a puma y a oso andino en el Huila**

🔗 **Oso 'Remedios' podría reactivar debate de los derechos de los animales**

Así mismo, indicaron que hay omisión de las autoridades ambientales y que la Fiscalía está mostrando no tener las herramientas para atender este tipo de situaciones.

Las autoridades tradicionales ofrecieron una recompensa para dar con los responsables.

**“Cuando los encontremos, serán corregidos, de acuerdo a nuestros usos y costumbres”, puntualizó la gobernadora indígena.**

El pasado 21 de febrero se celebró el día Mundial de la protección de los osos.

MICHEL ROMOLEROUX HALABY  
Para EL TIEMPO  
POPAYÁN

---

**DESCARGA LA APP EL TIEMPO**

Noticias de Colombia y el mundo al instante: Personaliza,  
descubre e infórmate.

[CONOCE MÁS](#)

**Descubre noticias para ti**